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Усилить агитационную 
работу

Недавно прошедшие выборы в местные 
Советы депутатов трудящихся еще раз про
демонстрировали перед всем миром неру
шимость сталинского блока коммунистов и 
беспартийных, веру народа в свою пар
тию, в любимого вождя трудящихся, перво
го депутата народа товарища Сталина,

Большую роль в период подготовки к 
таборам в местные Советы сыграли агита 
и Многие агитаторы свердловск- 
^омстроя оправдали с 'честью доверие пар

тийных организаций, хорошо выполнили 
свой почетный долг. Агитаторы тт. Кравец, 
Михеев, Бурков и Елисеев, да и многие 
другие были частыми гостями избирателен. 
Они разженили им Положение о выборах; 
рассказывали биографии кандидатов в де
путаты, заботились о том, чтобы избирате
ли своевременно проверились в списках, 
знакомили с международным положе
нием и т. д.

Однако большим недостатком в работе 
агитколлектива треста явилось то, что 
очень мало внимания уделялось работе 
агитаторов на производстве. Агитационная 
работа на производстве зачастую ограни
чивалась лишь читкой газет. Даже доклад 
товарища Булганина о 33-й годовщине Ве
ликой Октябрьской социалистической ре
волюции не был изучен агитаторами 
на наших стройках, в цехах и отделах.

Мы имеем много примеров, когда агита
торы являются на производстве инициато
рами соревнования, борцами за все новое, 
прогрессивное. Например, агитатор тов. 
Михеев является передовым стахановцем, 
активным рационализатором.

В период подготовки к выборам в мест
ные Советы мало были привлечены к ра
боте комсомольцы, а ведь среди них есть 
очень много таких, которые могли бы 
успешно выполнять обязанности агитатора. 
Среди агитаторов мы можем назвать толь
ко единицы комсомольцев. Тов. Коромыс- 
лова, комсомолка ДОК’а, провела несколь
ко интересных бесед . с избирателями.

Сейчас страна готовится к выборам в 
Верховный Совет РСФСР, которые состоят
ся 18 февраля 1951 года. Задача партий
ных организаций состоит в том, чтобы не 
только закрепить успехи агитационно
массовой работы, но улучшить ее. Для 
этого необходимо пополнить состав агит
коллективов, заменить агитаторов, не оправ
давших себя в работе, нужно усилить кон
троль за работой агитаторов, добиваться 
того, чтобы агитационная работа провсди- 
-дась не только в домах и общежитиях, но 
и на производстве.

66 кубометров сверх 
задания

Славно потрудился коллектив лесопиль
ного цеха деревообделочного комбината 22 
декабря. Задание по распилу леса, уста- 
повлеплое трестом, в этот день было значи
тельно перевыполнено.

Наиболее крупного успеха добилась пер
вая смена. Коллектив этой смены распилил 
154 кубометра леса. Лучше всех работал 
рамщик тов. Марченко, вместо 22 кубомет
ров, предусмотренных нормой, он распи
лил за смену 49 кубометров. Рамщик тов. 
Коваль вместо 20 кубометров дал 39. Хоро
шо потрудился и комсомолец тов. Курмы- 
шев, в полтора раза перевыполнивший 
норму. Этот молодой рамщик настойчиво 
борется за выполнение обязательств, взя
тых в честь предстоящей производствен
но-технической молодежной конференции. 
Одно из обязательств тов. Курмышев уже 
выполнил. Двум его ученикам — тт. Ко- 
стыреву и Чикурову — присвоен пятый

разряд рамщика. Г. ФРЫКИН, 
начальник ДОК’а.

Бери пример с передовых строителей

В бригаде депутата
Знатный штукатур 

Машстроя Елена Евдо
кимовна Немкина, депу
тат областного Совета, 
сейчас руководит боль
шой бригадой штукату
ров. В ее коллективе 12 
человек. Шесть штукату
ров бригады тов. Немки- 
ной — квалифицирован
ные рабочие, а шесть де
вушек совсем недавно 
окончили школу ФЗО и

еще не получили доста
точных производствен
ных навыков. Тов. Нем- 
кина усердно обучает 
молодых штукатуров, 
она предполагает, что в 
ближайшие дни, как 
только бригада получит 
широкий фронт работы, 
то всех молодых штука
туров прикрепит к ква
лифицированным. Та

Пример трудолюбия
Прошло немногим больше недели с того 

дня. когда избиратели отдали свои голоса 
за кандидата блока коммунистов и беспар
тийных тов. Смирнову. Она избрана депу
татом в городской Совет депутатов трудя
щихся.

Доверие, оказанное избирателями, прида
ло еще больше силы и энергии стахановке.

Одной из первых утром можно видеть 
бригадира штукатуров тов. Смирнову в до
ме, строящемся по проекту архитектора 
Олтаржевского (стройуправление Завод- 
строй), где сейчас ведутся штукатурные 
работы. Еще никого нет из членов брига
ды, а опа уже успела обойти предназна
ченные для штукатурки комнаты, наме
тить, кцду и какие работы поручить се
годня. При этом она всегда упитывает спо
собность каждого.

И когда приходит бригада, каждый шту
катур твердо знает свое задание па смену.

Тов. Смирнова успевает утром проверить 
не только фронт работ, но и инструмент, 
и то, как подготовлен материал и какого он

На пусковых об'ектах

ЗАКОНЧИТЬ СТРОИТЕЛЬСТВО В СРОК
Горя желанием закончить к новому го

ду дом № 13, лучшие люди и передовые 
бригады жилищного участка Маш- 
строя отдают все свои силы на выполнение 
заданий в установленный срок. Трудя
щиеся не считаются со временем, бывают 
дни, когда они работают с раннего утра 
до позднего вечера. В числе передовиков 
соревнования идут’ бригады маляров тт. 
Стукова и Громова, столяры тт. Присяж
нюк, Долинский, Мотыщак, стекольщики 
тт. Колосов и Воробьев, плиточники тт. 
Тройников и Жуланов и мозаичники братья 
Тодоровы со своими подсобниками. Значи
тельно перевыполняя задание при высо

ком качестве работ, они ведут за собой 

весь коллектив.

Однако в среде строителей есть и такие, 

которые до сих пор не поняли своей от

ветственности в окончании строительства 

ким образом будет орга
низовано шесть звеньев, 
в каждом звене будет 
один квалифицирован
ный и один малоопыт
ный штукатур, такая 
расстановка даст воз
можность с большим 
вниманием отнестись к 
обучению стахановским 
методам труда выпуск
ников школы.

качества. Ровно в 8 часов утра все на ме
стах.

В бригаде нет споров, слово бригадира— 
закон.

Никто из штукатуров не допускает 
брак, каждый стремится повышать качест
во отделки.

— Мы не должны гнаться за количест
вом, но обязаны давать отличное качество 
работ, — говорит тов. Смирнова, — ведь 
в этих домах будут жить трудящиеся на
шего района, и каждый хочет жить в кра
сивой, уютной квартире, а красота во 
многом зависит от качества работ штука
туров.

Если я дал задание бригаде, то всегда 
спокоен, что оно будет выполнено с 
честью.

Слаженный труд, прекрасная дисцип
лина, забота о фронте работ и правильной 
организации труда дают возможность 
бригаде тов. Смирновой итти в рядах луч
ших стахановцев участка. Ежедневно 
бригада выполняет не менее 140 проц, 
нормы.

М. НЕЧЕУХИН, 
мастер.

дома. Такие люди работают не в полную 
меру своих сил. Это бригады маляров тт. 
Шевкопляс и Батуевой. Оба коллектива ма
ляров не выполняют своих обязательств и 
срывают установленный график.

До сего времени не поняли важности 
окончания строительства дома в срок и за
держивают работы маляров лепщики брига
ды тов. Лобова. Группа механизации, ко
торой руководит тов. Осипов, не обеспе
чивает бесперебойную работу малярных 

станций и четкую работу электроотопи- 

тельного хозяйства. Очень часто ио вине 

механизаторов простаивают малярные 

станции, бездействуют калориферы и т. д.

До сего времени медленно идут работы 

Уралэлектромонтажа (мастер тов. Устю

жанин). Уралсантехмонтаж (начальник 

управления тов. Григоров) на три дня за

-—— Успехи —~ 
бетонщиков

( Предстояло срочно покрыть 1 
1 крышу здания котельной 6-гог 
’ .квартала (стройуправление За- । 
!водстррй) железобетонными 

плитами.
5 Много было разговоров и
I споров на эту тему, а кому же 
( поручить ответственное дело.
( Решили сделать так. Выда- 
( ли аккордный наряд бригаде 
| бетонщиков, руководимой тов.
( Вороновым, в помощь им вы- 
{ делили двух молодых плот- 
( ников из бригады Рявина —тт. 
I' Чуева и Карпенко, мотористку

Дашу Прокопенко и сварщика 
тов. Кухарских.

Дружно закипела работа.

5 Каждый знал свое дело. Тру- 1 
дились так, что в течение сме- !

5 ны не было потеряно ни одной
I минуты. ।
| Результат превзошел все 1 
| ожидания. Вместо положенных . 
| по нормам 10 человеко-дней, , 
| работа была сделана за 2 дня. I

Сейчас бригада тов. Вороно- ) 
! ва решила повысить свою ква- ) 
: лификацию, и получить 5-й | 
1 разряд. Занятия на курсах тех- ) 
< обучения помогли членам брига- к 
] ды значительно повысить свои к 
1 знания. I

Е. ДОДОН, 
прораб.

держал строителей с окончанием работ ио 
водопроводу. Поэтому до сих пор в поме
щениях дома зияют дыры, которые нельзя 
заделывать и штукатурить. Субподрядная 
организация, где начальником участка тов. 
Беркунь, третью неделю обещает сделать 
ввод водопровода. Строители Машстроя ви
дят, что коллективы субподрядных органи
заций задерживают окончание дома. Они 
требуют от руководителей Уралэлектромон
тажа, Уралсантехстроя и других субпод
рядных организаций немедленной мобили
зации всех сил для окончания работ.

Остаются считанные дни до конца 1950 

года. Весь коллектив строителей дома 

№ 13, равняясь на лучших, должен при

ложить все усилия и закончить строитель

ство дома в срок.
Е. ШЕВЯКИН, 

начальник участка.



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Устранить недостатки 
в агитационной работе

На-днях состоялось открытое собрание 
партийной организации треста Свердловск- 
промстрой. Как-то уже повелось, что со
брания начинаются с большим опозданием. 
Так и в этот день: в назначенное время 
собрались не все и пришлось ждать около 
40 минут, пока подойдут остальные ком 
мунисты.

С докладом об итогах избирательной кам
пании по выборам в местные Советы и за
дачах агитаторов в подготовке к выбора: 
в Верховный Совет РСФСР выступил за
ведующий агитпунктом избирательного уча
стка Хе 13 тов. Степанов.

Еще не был закончен доклад, а в зале 
можно было видеть коммунистов, разго
варивающих между собой, читающих газе 
ты, книги. И это не удивительно. Несмотр 
на то, что докладчик просил для выступ
ления 25 минут, он проговорил гораздо 
больше. Доклад был построен на «успехах» 
проведенной кампании, о недостатках гово
рилось очень мало. Факты были подобра
ны неумело. Критика и самокритика от
сутствовали. Вот поэтому внимание собрав
шихся рассеялось, и доклад не достиг же
лаемых результатов.

Выступавшие справедливо критиковали 
работу агитколлектива. Главный инженер 
треста тов. Харитонов рассказал, что ему 
было поручено сделать доклад в клубе. 
Свое поручение он добросовестно выпол
нил, к докладу подготовился. Но когда он 
пришел в клуб, там никого не было. Про
шло более часа ожидания, и только после 
этого собралось около 40—50 человек, при
чем большинство присутствующих были 
лица, не достигшие 18 лет. В результате

Политическая учеба промстроевцев
11 занятий прошла с. начала учебного 

года в кружке по изучению «Краткого 
курса истории ВКП(б)». который создан 
при партийной организации Промстроя. 
Кружком руководит пропагандист тов. 
Элькин, в нем занимаются семь человек: 
четыре коммуниста и три беспартийных то
варища.

Особенно хорошо усваивают материал и 
аккуратно посещают занятия тт, Костома
ров и Лощенко. Эти товарищи добросовест
но готовятся к занятиям, всегда имеют 
конспекты. По своему уровню знаний мог 
бы отлично учиться тов. Хомяков, но он 
занимается посредственно, не всегда гото
вится, а порою пропускает занятия. Совсем 
неудовлетворительно учится коммунист 
тов. Плешков. Он не имеет конспектов, за
частую приходит на кружок неподготовлен
ным, часто пропускает занятия.

В Промстрое также создан кружок ком
сомольской учебы, однако до последнею 
времени он работал крайне плохо. Из де

За улучшение культурно-массовой работы

Откликнуться на требования рабочих
★

Нужна помощь общественных 
организации

Некоторые жильцы Экскаваторного по
селка сравнивают место своего жительства 
с островом, находящимся вдали от обитае
мых земель.

И . действительно, руководители общест
венных организаций треста, представители 
постройкома да и общественных организа
ций стройуправлений и хозяйства, как будь
те бы забыли о существовании поселка, а 
ведь в нем живет около 600 молодых 
строителей. В каких же условиях живут 
юноши и девушки. В общежитиях пег ни 
плакатов, ни газет, пи настольных шр. 
Верно, есть клуб, но после выборов в мест
ные Советы он превратился в пустой зал.

Мечтают жильцы поселка и о том. что 
в клубе по вечерам будет музыка, что ру
ководители постройкома найдут возмож
ность на один два вечера в неделю выде
лять туда баяниста или хотя бы приобре
сти для поселка хороший баян.

Жителям поселка кажется, что о них 
забыли члены культкомиссии постройкома 
и что если культкомиссия постройкома за
хочет, то культурно-массовая работа на 
поселке не будет влачить столь жалкое 
существование. Б. СЕРИНОВ.

। подготовлеиный доклад не достиг желанной 
цели.

Тов. Харитонов предложил, чтобы в пе
риод подготовки к новым выборам учесть 
этот недостаток и добиться более четкой 
работы агитколлектива.

О хорошей работе большинства агитато
ров сказал в своем выступлении председа
тель постройкома тов. Бобров. Он также 
остановился и на том, что некоторые аги
таторы к порученной работе отнеслись без
ответственно, по-обывательски. Он расска
зал об агитаторе тов. Ужанове — началь
нике транспортной конторы, коммунисте, 
который ни разу не посетил прикрепленно
го к нему дома. Тов. Бобров отметил сла
бую работу комсомольской организации 
треста. В день выборов на избирательный 
участок не пришел даже секретарь комите
та ВЛКСМ треста тов. Осипов, который 
был назначен ответственным дежурным.

Председатель участковой избирательно 
комиссии тов. Ендржеевский отметил ис
ключительно добросовестное отношение к 
порученному делу беспартийных членов 
комиссии тт. Жданкиной, Бакун, Шемети- 
ло Г. Н. и коммуниста тов. Михеева.

Собранием было принято решение, в ко
тором отмечено, что выборы прошли на 
высоком идейно-политическом . и организа- 
ционном уровне. Коммунисты, комсомоль
цы и профсоюзный актив провели большую 
агитационно-массовую работу среди изби
рателей.

В решении также отмечены недостатки, 
которые предстоит устранить в период под
готовки к выборам в Верховный Совет 
РСФСР«

вяти занятий было сорвано четыре. Се
кретарь комсомольской организации тов. 
Деньгин не контролирует учебу комсомоль
цев, не проявляет надлежащей требова
тельности.

12 декабря па партийном собрании об
суждался вопрос политической учебы. 
Коммунисты вскрыли большие недостатки 
в организации учебы, они подвергли кри
тике таких товарищей, как Плешаков и Хо
мяков. Выли сделаны замечания и пропа
гандисту тов. Элькину, который хотя и 
хорошо ведет занятия, но имеет упущения 
в своей работе. Партийное собрание по
становило до 20 декабря наладить беспе
ребойные занятия в кружках, причем, до
биться высокого политического уровня ве
дения занятий. Нужно отметить, что ре
шение собрания уже претворяется в жизнь. 
За последнее время политическая учеба 
комсомольцев стала проходить более орга
низованно. Н. ЗАЙЦЕВ,

секретарь парторганизации.

Рабочие, служащие, инженерно-техниче
ские работники ремонтно-механического 
завода и машинопрокатной базы неодно- 
кратно задумывались над тем, кто бы мог 
возглавить культурно-массовую работу на 
заводе. На заводе имеется партийная, ком
сомольская и профсоюзная организации, но 
в деле улучшения культурно-массовой ра
боты они ничего не. предпринимают.

В обеденный перерыв многие желали бы 
почитать свежий номер газеты, поиграть в 
ташки, шахматы, послушать радио и 
т. д., но не знают, как осуществить эти 
желания. Правда, на заводе имеется одна 
партия шахмат, но и она всегда занята 
одними и теми же лицами, которые за пять 
минут до начала обеденного Перерыва, 
забрав шахматы, отправляются в контору 
(наш красный уголок) и играют до конца 
перерыва. Остальные же, в лучшем слу
чае, наблюдают за игрой.

У нас в стране да и за границей проис
ходит много событий, о которых рабочие 
завода хотели бы узнать, прослушав лек
ции, беседы. Однако ни лекций, ни бесед 
зда«’ь но было уже более чем пять месяцев.

Конечно, на заводе можно было бы орга- 
; нивовать газетную витрину или провести

Английский премьер-министр Эттли пыталсй поме
шать проведению Второго Всемирного конгресса сторон
ников мира, запретив в’езд в Англию большинству деле
гатов конгресса. Однако, конгресс собрался и успешно 
провел свою работу в столице Польши Варшаве.

В райкоме ВЛКСМ

Работе с молодежью— 
широкий размах

На-днях на заседании бюро Куйбышев
ского райкома ВЛКСМ обсуждался вопрос 
о работе комсомольской организации 
Свердловскпромстроя с молодежью, не 
состоящей в комсомоле. Как выяснилось 
из доклада секретаря комитета ВЛКСМ 
тов. Осипова и из выступлений комсомоль
цев, готовивших этот вопрос, комсомоль
ская организация Свердловскпромстроя 
оторвалась от молодежи, на производстве 
и в общежитиях комсомольцы не проводят 
воспитательной работы с молодежью. Тог 
факт, что из 500 человек молодежи в ком
сомоле состоят только 90, говорит о плохой 
работе комсомольской организации.

Члены бюро райкома, выступавшие на 
заседании, подвергли справедливой крити
ке секретаря тов. Осипова и членов комите
та за то, что они, поднимая много важных 
вопросов, вынося целый ряд ценных реше- 
ний, крайне слабо, без настойчивости про
водят их в жизнь, в результате задуманные 
хорошие мероприятия остаются на бумаге.

Бюро райкома предложило комитету 
ВЛКСМ треста широко развернуть воспи
тательную работу среди молодежи, живо 
интересоваться ее запросами и удовлетво
рять эти запросы. Комитету ВЛКСАА пред
ложено всю свою работу перестроить так, 
чтобы комсомольская организация Сверд
ловскпромстроя стала настоящим вожаком 
молодежи.

радио в том месте, где больше всего бывает 
рабочих, но ни руководители завода, никто 
другой, видимо, не желают сделать этого.

Секретарь партийной организации тов. 
Баркан, комсорг тов. Казанцев и председа
тель завкома тов. Шлемин сами видят эти 
недостатки, к тому же они выслушивают 
многократные заявления рабочих, но ре
шительных мер в налаживании культурно- 
массовой работы не принимают. Очень до
саден и тот факт, что совсем близко у за
вода находятся управление треста, построй
кой, по представители постройкома на 
завод почти не заглядывают, а следова
ло бы.

Очень плохо обстоит дело с наглядной 
агитацией, с показом передовиков РМЗ и 
машинопрокатной базы. Хотя стахановцев 
здесь очень много, по доска показателей не 
заполняется аккуратно. А о липовых сче
тах передовиков и речи нет.

Общественные организации ремонтно
механического завода и машинопрокатной 
базы обязаны, наконец, откликнуться на 
требования рабочих, наладить культурно- 
массовую работу, а партийное бюро и по
стройкой треста, несомненно, помогут им в 
этом. л. ПАНКРАТОВ,

сварщик,

Обывательские интересы 
выше общественных

Проходившая профсоюзная отчетк^вы- 
борная конференция стройуправления Ча- 
водстрой вынесла решение, в -котором 
осуждает поведение бывшего члена цехо
вого комитета тов. Пименова. В цехкомА 
ему была поручена работа казначея.

Тов. Пименов сначала хорошо справлял
ся с порученной работой, но после того, 
как ему отказали в одной из его личных 
просьб, он, не будучи освобожденным от 
обязанностей казначея, самоустранился от 
возложенной на него работы и этим в зна
чительной мере ослабил общую профсоюз
ную работу.

Конференция постановила вынести тов. 
Пименову И. В. общественное порицание.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

Растворонасос 
не исправен

Растворонасос системы «Рудерман—&п- 
лапского», на котором'работает моя бригада 
(жилучасток Заводстроя), уже более года 
работает не на полную мощность, таг; 
как один из вентилей неисправен. В ре
зультате раствор можно выпустить за 4 
минуты, а набирать его приходится ие ме
нее 10 мину^, тогда, как при исправном 
механизме это* время сокращается почти 
в два раза.

Несколько раз я говорил об этом глав
ному механику стройуправления тов. Бу
ракову и бригадиру машинопрокатной базы 
тов. Зубову. За этот период было время, 
когда растворонасос не использовался и 
была полная возможность привести его в 
порядок.

Работая па неисправном механизме, зна
чительно снижается наша производитель
ность, а. также и заработок.

БЕЛОУС, 
бригадир сопловщиков.
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